



GRANDES OBRAS
SANTANDER 2022

Corrillos



INICIO ANÁLISIS BILLETE CALIENTE REGIONAL NACIONAL MUNDO TEMAS YO OPINO



BILLETE

Ecopetrol consolida a Barrancabermeja como capital de la Transición Energética

En desarrollo de esta estrategia, la Empresa invertirá \$3,1 billones en la refinería al año 2024.

PUBLICADO hace 14 horas en 4 noviembre, 2022



LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



BILLETE / hace 7 horas
Venezuela sube en el ranking de los destinos de bienes no minero energéticos de Colombia



REGIONAL / hace 8 horas
Instituto Geográfico Agustín Codazzi no atiende los reclamos de Santander



BILLETE / hace 8 horas
«Es falso que vamos a acabar con la minería y con la explotación petrolera», Minminas y Energía



CALIENTE / hace 9 horas
Reveladas cifras del accionar contra la delincuencia en aniversario policial



BILLETE / hace 10 horas
Como 'bocado de cardenal' está la arveja verde debido a su costo



REGIONAL / hace 10 horas
Falta más de 10.000 personas por preinscribirse a Familias En Acción



BILLETE / hace 13 horas
«Reforma Tributaria es una respuesta contundente para la estabilidad de las finanzas»



NACIONAL / hace 13 horas
Petro pedirá en la COP27, en Egipto, salvar la selva amazónica



La ciudad de Barrancabermeja y el departamento de Santander son el corazón de la seguridad energética, pues concentran gran parte de la estrategia corporativa en este frente, aseguró María Fernanda Arango, gerente de Estrategia de Bajas Emisiones de Ecopetrol, durante su intervención en el evento “Barrancabermeja Destino de Inversiones”.

“Los campos del Magdalena Medio se han consolidado como el tercer productor de hidrocarburos después de Casanare y Meta; en esta región tenemos el nodo de transporte más grande del Grupo Ecopetrol; contamos con el Instituto Colombiano del Petróleo, que es el mayor Centro de Innovación y Tecnología del país; y además, aquí se ubica la mejor refinería

de Latinoamérica, reconocida por la Asociación Mundial de Rehnación”, aseguro la gerente.

Resaltó que la transición energética no es un tema nuevo en **Ecopetrol** y que, por el contrario, la Organización desarrolla este proceso desde hace más de cinco años, con la meta de lograr al año 2040 operaciones altamente descarbonizadas y a la vanguardia en tecnología para seguir siendo motor de crecimiento de la economía colombiana.

Dijo que para alcanzar el objetivo **Ecopetrol** lidera tres grandes retos: Acelerar la descarbonización, proteger la soberanía energética y usar la energía como catalizador.

“Tenemos el compromiso de disminuir los impactos de nuestras operaciones, trabajar con las autoridades por una mejora constante en la calidad del aire que respiramos, impulsar buenas prácticas ambientales y promover el desarrollo socioambiental de los territorios donde estamos presentes”, señaló Arango.



María Fernanda Arango, gerente de Estrategia de Bajas Emisiones de **Ecopetrol**, durante su intervención en “Barrancabermeja Destino de Inversiones”.

Reveló que al año 2024 la refinería de Barrancabermeja ejecutará inversiones por \$3,1 billones en desarrollo de su plan de actualización y reposición tecnológica para continuar asegurando su sostenibilidad operacional y ambiental.

Este plan hace énfasis en la protección del agua, la reducción de emisiones y mejoras en la calidad de los combustibles, temas con los que está comprometida **Ecopetrol** desde su apuesta estratégica hacia la transición energética y la descarbonización.

Recordó que, con el propósito de avanzar en la transición energética, durante los últimos siete años la refinería de Barrancabermeja ha invertido \$3,5 billones en proyectos de actualización tecnológica para mantenerse vigente como un activo estratégico de **Ecopetrol** y garantizar operaciones limpias, confiables, estandarizadas y rentables.

Adicionalmente, la refinería trabaja en el proyecto Línea Base de Calidad de Combustibles para entregar sistemáticamente al país diésel y gasolina en un máximo de 10 partes por millón de azufre, al tiempo que adelanta estudios sobre generación de hidrógeno verde para uso industrial y movilidad.

Otra iniciativa que se proyecta en la refinería de Barrancabermeja es la construcción de parques solares para aprovechar el potencial de radiación fotovoltaica convertido en energía.



REGIONAL / hace 14 horas

Lo que trae consigo 'Expo CIE 2022' en materia de salud y bienestar



REGIONAL / hace 14 horas

Luces navideñas se encenderán este viernes al iniciar la Feria de Floridablanca



BILLETE / hace 14 horas

Ecopetrol consolida a Barrancabermeja como capital de la Transición Energética



REGIONAL / hace 15 horas

Entrega de once ayudas técnicas a personas de San Vicente de Chucurí



BILLETE / hace 16 horas

Telefónica Hispanoamérica crece en ingresos y OIBDA en tercer trimestre de 2022



REGIONAL / hace 16 horas

Recomendaciones de movilidad durante la Feria de Floridablanca



REGIONAL / hace 16 horas

Este domingo seis habrá elecciones de Juntas de Acción Comunal



REGIONAL / hace 16 horas

En acción, el Frente de Seguridad de la vereda Rosablanca



REGIONAL / hace 17 horas

Más de 300 migrantes participaron en jornadas de atención en salud



BILLETE / hace 18 horas

Ministro de Hacienda anunció la aprobación de la Reforma Tributaria



INTERNACIONAL / hace 20 horas

A pesar de las críticas, Olaf Scholz visita China con la agenda económica como protagonista



INTERNACIONAL / hace 20 horas

La recuperación del control de cárceles en Ecuador deja al menos siete heridos



“Nuestro compromiso es incrementar todos los esfuerzos para mejorar la calidad ambiental y el desarrollo sostenible del país, en temas como recurso hídrico, biodiversidad, cambio climático, economía circular y mejoramiento de la calidad del aire”, puntualizó la gerente de Estrategia de Bajas Emisiones de [Ecopetrol](#).

RELACIONADOS [#BARRANCABERMEJA](#) [#DESTINO DE INVERSIONES](#) [#ECOPETROL](#) [#ESTRATEGIA DE BAJAS EMISIONES](#)
[#GOBIERNO NACIONAL](#) [#MARÍA FERNANDA ARANGO](#) [#REFINERÍA](#) [#TRANSICIÓN ENERGÉTICA](#)

ANTERIOR [Teléfonica Hispanoamérica crece en ingresos y OIBDA en tercer trimestre de 2022](#)

A CONTINUACIÓN [«Reforma Tributaria es una respuesta contundente para la estabilidad de las finanzas»](#)

QUIZA TE INTERESE



“Es falso que vamos a acabar con la minería y con la explotación petrolera”, [Minminas](#) y [Energía](#)



Detalles del [Diálogo Regional Vinculante](#) realizado en [Barrancabermeja](#)



Avance de lo aprobado hasta ahora, de la [reforma tributaria](#)



Reglas claras en dos meses para la llamada ‘[ley de comida chatarra](#)’, ordenó el [Consejo de Estado](#)



Iniciativa contra el reclutamiento forzado en [Barrancabermeja](#) Distrito



La [ZESE](#) se queda en [Barrancabermeja](#), confirmó el senador [Gustavo Moreno](#)

COMENTAR

BILLETE

Venezuela sube en el ranking de los destinos de bienes no minero energéticos de Colombia

En septiembre, casi el 40% de las exportaciones de bienes no [mineros](#) tuvieron como destino América Latina y El Caribe. Entre enero-septiembre Colombia exportó a 16 países de la región US\$6.225,6 millones en bienes no [mineros](#), entre ellos aceite de palma.



PUBLICADO hace 7 horas en 4 noviembre, 2022
Por [admin](#)



Este año Venezuela ha escalado posiciones en el ranking de los destinos de bienes no minero energéticos de Colombia. Hoy es el séptimo destino de estas exportaciones.

En el noveno mes del año, Colombia exportó a 16 países de América Latina el 39,5% de los bienes no minero energéticos que le vendió al mundo, de acuerdo con un análisis de la Oficina de Estudios Económicos del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo con base en las cifras del DANE.

Esto quiere decir que a Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela se exportaron US\$722,9 millones. En volumen se vendieron a estos países 289.791,7 toneladas, un aumento del 3,1%.

Elaborado por el equipo de análisis de datos de la Oficina de Estudios Económicos del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

“Es falso que vamos a acabar con la minería y con la explotación petrolera”, Minminas y Energía

Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, envió un mensaje de tranquilidad a la región del Magdalena Medio que depende en gran proporción del petróleo.



PUBLICADO hace 8 horas en 4 noviembre, 2022
Por admin





Aseguró que el Gobierno sentará las bases de la transición energética garantizando la confiabilidad y estabilidad del sistema energético, las fuentes de empleo y los recursos económicos provenientes del sector.

Las declaraciones se dieron en el marco del Diálogo Regional Vinculante que se desarrolló en Barrancabermeja, Santander, el jueves tres de noviembre.

Desmontar mitos

La Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez Torres, advirtió este jueves en el Diálogo Regional Vinculante en Barrancabermeja, que no son ciertos los rumores de que el Gobierno acabará con toda la minería y la explotación petrolera en Colombia y en las regiones como el Magdalena Medio.

SEGUIR LEYENDO

BILLETE

Como 'bocado de cardenal' está la arveja verde debido a su costo

En Corabastos, en el comercio mayorista, el bulto de 50 kilos de arveja verde se conseguía en \$300.000 y ahora no rebaja su precio de \$350.000. En ese orden de ideas el kilo de arveja verde pasó de \$6.000 a \$7.000, a precio de mayorista.



PUBLICADO hace 10 horas en 4 noviembre, 2022
Por **admin**



Este viernes cuatro de noviembre de 2022 ingresaron a Corabastos, el mayor complejo de almacenaje y comercialización de alimentos de la capital de la República, 7.289 toneladas de productos procedentes de diferentes regiones del país e inclusive del exterior. Ese volumen de productos fue ingresado a Corabastos en 1.266 vehículos de capacidad variada.

8 productos bajaron y 7 subieron de precio, según el resultado de la operación comercial de la mañana de este viernes en Corabastos. Las bajas de precio se presentaron en: Ahuyama, brócoli, cebolla larga, cilantro, coliflor, lechuga, remolacha, limón común y Tahití. Subieron de precio: Arveja verde, cilantro, habichuela, melón y papa parda pastusa.

Entre tanto, los precios de la papa se mantuvieron estables. Papa r-12 negra bulto 50 kilogramos \$75.000, papa r-12 roja bulto 50 kilogramos \$65.000, papa criolla limpia bulto 45 kilogramos \$130.000, papa criolla sucia bulto 50 kilogramos \$120.000, papa parda pastusa

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



BILLETE / hace 3 días

Movistar entregará a clientes camisetas campeonas del Mundial



TEMAS / hace 2 días

Las inversiones prioritarias que hacen de Santander un departamento educado



BILLETE / hace 3 días

El martes Ecopetrol revelará sus resultados financieros primer trimestre 2022



REGIONAL / hace 3 días

Se dieron cambios, pero no los esperados en la administración de Bucaramanga



REGIONAL / hace 3 días

Once días de feria en Floridablanca. Cumpleaños 205 por todo lo alto



REGIONAL / hace 3 días

Santander BGA Fashion Week, vitrina social de la industria de la moda



BILLETE / hace 2 días

Aprobado en primer debate el monto más alto asignado a los territorios en el SGR



NACIONAL / hace 3 días

La ZESE se queda en Barrancabermeja, confirmó el senador Gustavo Moreno

Corrillos



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 302 8330594. Contáctanos: corrillos@icloud.com

© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).